



Se ha anunciado una inversión de 10 millones de pesos para rehabilitar las instalaciones del Cereso de Cancún.

**El secretario de Seguridad Ciudadana, Julio César Gómez Torres, confirmó que se están tomando medidas para erradicar el cobro de cuotas y mejorar las condiciones del Cereso de Cancún, por lo que anunció que se destinará una inversión de 10 millones de pesos para rehabilitar las instalaciones.**

## Ampliarán el número de celdas

# Anuncian inversión de 10 mdp para renovar el Cereso de Cancún

- Se busca crear un espacio seguro para internos y personal, así como para visitantes

### Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- El Centro de Reinserción Social (Cereso) de Cancún ha sido el centro de atención tras un operativo reciente que reveló una serie de irregularidades y casos de extorsión a los reclusos. Durante el cateo, las autoridades decomisaron una gran cantidad de artículos prohibidos, incluyendo celulares, armas punzocortantes, drogas y dinero en efectivo.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Julio César Gómez Torres, confirmó que se están tomando medidas para erradicar el cobro de cuotas y mejorar las condiciones del penal. Además, se ha anunciado una inversión de 10 millones de pesos para rehabilitar las instalaciones y ofrecer un ambiente más seguro y adecuado para los internos, personal y para visitantes.

Agregó que esta iniciativa parte del operativo de revisión en el que hallaron y decomisaron artículos ilegales, como sustancias ilícitas, dinero en efectivo, armas punzocortantes, entre otros. “Están consideradas varias mejoras dentro de este proyecto, una de ellas es el fortalecimiento en la infraestructura de la aduana, donde se ingresa al penal; fortalecer el área médica; ampliar las capacidades de reinserción con la habilitación de nuevas aulas, terminar la adecuación del área femenil, entre otras cosas”, dijo.

Destacó que esta obra y la inversión estarán a cargo del gobierno estatal, y que el proyecto ya está autorizado “se encuentra en proceso de licitación, si bien no se ampliará el número de celdas, parte de la obra incluye la optimización de espacios para la recluir a los presos” dijo.

Y asegura que “No habrá edificios nuevos, no hay espacio para poder ampliar la capacidad del centro penitenciario de Cancún, pero estamos haciendo el análisis para poder ampliar otros centros penitenciarios y poder, de alguna manera, agilizar

la sobrepoblación del Cereso de Cancún”.

Se espera que el centro penitenciario pueda cumplir de manera más eficiente con su función de reinserción social, manteniendo un ambiente digno y seguro.

### PREVIENEN VIOLENCIA FAMILIAR

En la agenda de cursos de este mes, como previo al Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, que es cada 25 de noviembre, el Ayuntamiento de Benito Juárez (Can-

cún), a través del Instituto de Capacitación en Calidad (ICCAL) contiene dos importantes temas preventivos enmarcados en ese concepto.

El primero de ellos es sobre “Sensibilización sobre violencia familiar”, que será impartido el 15 de noviembre, por plataforma de videoconferencia de la plataforma Zoom, de 11:00 a 13:00 horas, y el segundo de ellos es: “Acciones de sensibilización para prevenir la violencia de género”, programada para el 28 de noviembre, de 11:00 a 13:00 horas, por la misma vía.

En otros temas de interés general, también por Zoom, se dará el taller sobre: “Manejo de conflictos”, el 14 de noviembre, de 10:00 a 12:00 horas; y “Ejercicio de los derechos Arco para la protección de datos personales”, el 21 de noviembre, de 10:00 a 11:00 horas.

Por último, tanto ciudadanos como servidores públicos municipales podrán acceder al concepto: “Cómo crear presentaciones dinámicas en Powerpoint”, de 10:00 a 12:00 horas por Zoom.

Para todos los interesados, se pide que consulten las fichas técnicas y realicen su inscripción en la liga: <https://forms.gle/4hNHXvoBtf4rwebS6>, o pueden contactar a la dependencia en: Iccal.cancun en Facebook; ICCAL\_CANCUN en “X” antes Twitter; en el correo electrónico [iccal.capacitacion@gmail.com](mailto:iccal.capacitacion@gmail.com) y el número 998 887 8929.



**Alistan actividades** por el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.